

Les blablas de Suisse

lundi 2 février 2026 n°2

Crans-Montana

Ski alpin :

La descente féminine vire au fiasco.

La descente prévue vendredi à Crans-Montana a été annulée après le passage de six descendantes, une heure après le coup d'envoi. Dernière à s'être élancée, Lindsey Vonn a chuté et a dû être héliportée. **p.2**



24h

Léa Doffey, une candidate Biennoise en finale de la Star Académie

Finale de la Star Academy, saison 13 : Léa Doffey, une Biennoise à la capacité vocale extraordinaire, se confrontera à Ambre ce samedi pour la finale.

Une a 22 ans, une a 18 ans est ce une bonne nouvelle pour notre Biennoise bien-aimée ? Le suspense est lourd. **p.4**

Une femme percutée par une voiture alors quelle traversait tranquillement le passage piéton

Les faits se sont produits ce lundi matin peu avant 7h30, à proximité du giratoire entre la route Antoine Martin et la route du Stand-de-Veyrier.

Arrivant par la route Antoine Martin, une voiture a percuté une piétonne qui traversait le passage piéton, cette dame (née en 1982) a été transportée aux urgences en ambulance.

Le véhicule qui l'a écrasée a quitté les lieux, sans lui prêter attention, en direction de la route du Stand-de-Veyrier. **p.5**



Vols dans l'ESBV, témoignages:

Cristian Boeckle : Cristian nous informe que lorsque qu'il avait laissé son casier ouvert, une personne a essayé de voler son téléphone. Il l'a appris car, il a un téléphone qui, lorsque quelqu'un essaye de le voler, prend une photo du visage. Il connaît donc le nom du voleur : le dénoncera-t-il ?

Elina Samy : J'avais un stylo bleu et c'était mon préféré. Une fois, quand j'ai regardé dans ma trousse, mon stylo bleu n'était plus là !

Isao Valiquer : Je me suis fait voler ma trottinette à l'école et après, je suis rentré à pied, mais je n'ai aucune idée de l'identité de la personne qui a pu voler ma trottinette. **p.3**



Blick
Changement d'entraîneur pour l'EHCB

Christian Dubé a été nommé nouvel entraîneur principal du HC Biel le 21 janvier 2026, remplaçant Martin Filander, avec un contrat courant jusqu'à la fin de la saison 2026/2027. L'ancien coach de Fribourg-Gottéron prend en charge l'équipe pour tenter de redresser la barre du club qui pour l'instant occupe la 11e place au classement. **p.6**